
SPECIAL IMMOBILIER à REZE

Sur TVREZE.fr retrouvez ce mois-ci un dossier spécial sur l'immobilier à 
Rezé. Alors crise ou pas crise ? Des éléments de réponse en vidéo...

Me Thomas, notaire : "le marché de l'immobilier à Rezé : 
« pas de crise, mais un tassement »
TVREZE.fr a rencontré Me Thierry Thomas, notaire à Rezé pour un 
point de situation sur l'immobilier à Rezé. Un discours détaillé et qui 
se veut rassurant. 

Gérard Allard, élu : « le temps de la spéculation est terminé »
Gérard Allard, adjoint à l'urbanisme et au développement durable 
à la Ville de Rezé, répond aux questions de TVReze.fr. 

Patrick Elias : « la construction sociale est moins touchée »
Patrick Elias, Directeur du développement et de la construction à 
"La Nantaise d'habitations" : « la baisse constatée touche davantage 
le neuf et l'accession à la propriété que le logement social ». 

Evelyne Carudel : « la location sociale est en tension »
Evelyne Carudel, Directeur du Patrimoine à "La Nantaise 
d'habitations", nous explique les raisons pour lesquelles la location 
dans le secteur social est en tension. 

Vous aussi, vous souhaitez réagir, partager votre point de vue ? 
TVREZE.fr vous donne la parole. Rendez-vous sur notre site internet.

TVREZE.fr est une initiative citoyenne portée par un collectif d’habitants de Rezé
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